
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 23.01.2020 F0030/20 

Absender 
Stadtrat Dennis Jannack 

 

Fraktion DIE LINKE  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

 

Kurztitel  
 
Lebensmittelkontrollen in der Landeshauptstadt Magdeburg 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich frage Sie: 
 

1. Wie viele Lebensmittelkontrolleur*innen sind bei der Stadtverwaltung beschäftigt? 
2. Auf wie viele zu überwachende Betriebe kommt in der Landeshauptstadt ein*e 

Lebensmittelkontrolleur*in? 
3. Wie viele Risikobetriebe der Lebensmittelbranche existieren im Stadtgebiet? 
4. Wie viele dieser Risikobetriebe wurden in den Jahren 2017, 2018 und 2019 

kontrolliert? (Bitte tabellarisch nach Risikoklasse, Kontrollumfang, Anzahl der 
Betriebe, Anzahl der Kontrollen) 

5. Wie viele und welche Beanstandungen wurden bei diesen Kontrollen jeweils 
festgestellt? 

6. Wie hoch ist der Anteil an Verdachtsproben von allen entnommenen Proben? 
7. Wie viel Verwarnungen, Bußgelder oder ähnliche Strafen wurden bei Verstößen 

jeweils ausgesprochen? 
8. Wurde die Beseitigung der Mängel durch Nachkontrollen überprüft? Wenn ja: mit 

welchem Ergebnis (Anzahl der Nachkontrollen, Anzahl der abgestellten Mängel, Art 
und Anzahl der weiterführenden Sanktionen)?  

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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